



49-3 MAIS ON EST TOUJOURS LÀ !

ABANDON DE LA REFORME DES RETRAITES

LE GOUVERNEMENT DÉGAINE LE 49.3

ÇA NE SERT À RIEN DE DISCUTER AVEC VOUS !



VOUS ÊTES INCAPABLES DE RECONNAÎTRE QUE JE SUIS UN GÉNIE ET QUE J'AI TOUJOURS RAISON !

Allan BARIÉ

Le gouvernement minoritaire dans le pays dégaîne le 49-3 parce qu'il est minoritaire à l'assemblée ! C'est un premier recul et un aveu de faiblesse !

CONTINUONS LA GREVE ET LA MOBILISATION JUSQU'À L'ABANDON DE LA REFORME

Avec le 49-3 le gouvernement bafoue la démocratie malgré la mobilisation de millions de personnes en France pour une réforme injuste et brutale. Mais c'est aussi un signe de fébrilité : on lâche rien !

Partout, sur tous les lieux de travail, dans l'unité, organisons des Assemblées Générales pour reconduire ou décider de la grève. Multiplions les prises de position unitaires, les distributions de tracts pour convaincre le plus largement. **ON VA GAGNER !**



Ni 2 ans de travail en plus, ni 2 ans de retraite en moins

**TOUTES ET TOUS EN GRÈVE ET À LA MANIFESTATION
JEUDI 23 MARS 2023**

À 10h30 place Cadelaide au Puy en Velay